



An die Vorsitzende
Frau Anna Hanusch
des Bezirksausschusses 9
Neuhausen – Nymphenburg

Datum
29.08.2023

Antrag - Ausschilderungen auf S-Bahnhof Donnersbergerbrücke installieren

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05348 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 09 - Neuhausen-Nymphenburg vom 25.04.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem Antrag fordern Sie die Landeshauptstadt München auf, sich zusammen mit der Deutschen Bahn AG und der MVG abzustimmen, um zu erreichen, dass im S-Bahnhof Donnersberger Brücke Ausschilderungen für Ausgänge, Buslinien, Taxis etc. angebracht werden.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Mobilitätsreferat mit der Beantwortung beauftragt hat.

Hierzu haben wir eine Stellungnahme der DB Station&Service AG erbeten, die Folgendes mitgeteilt hat:

„Nach Rücksprache mit unserer Fachabteilung möchten wir Ihnen mitteilen, dass wir bereits die Beauftragung einer Ergänzung der Wegeleitung am Bahnhof München-Donnersbergerbrücke veranlasst haben. Wir möchten darauf hinweisen, dass unser Wegeleitsystem nach den Vorgaben der Deutschen Bahn betrieben wird und sich daher von dem der MVG unterscheidet. Auf eine detaillierte Linienbezeichnung der Anschlussmöglichkeiten an der Oberfläche wird verzichtet, da die MVG nicht verpflichtet ist, die DB bei Änderungen der Liniennummern oder Destinationen zu informieren. Des Weiteren bedarf es einer Neuerstellung der gesamten Beschilderung am Bahnhof im Falle einer Änderung der Busliniennummer oder der Destination, da die aktuelle Beschriftung nicht mehr gültig wäre.

Wir regen an, die unbeschrifteten Ausgänge in den vorhandenen Lageplänen der MVG mit dem dazugehörigen Straßennamen zu ergänzen, da diese in sich selbsterklärend sind. Diese Lagepläne werden auch in den Vitrinen der DB ausgehängt. Dadurch können unsere Bürger*innen, Touristen*innen und Kunden*innen stets eine einheitliche und aktualisierte Wegeleitung vorfinden.

Wir würden es daher sehr begrüßen, wenn bei Bedarf die LHM und die MVG mit uns in Kontakt tritt, um gemeinsam die Beschilderung und das Wegeleitsystem zu ergänzen.

Wir bedanken uns, dass sich die SPD die Zeit genommen hat uns seinen Ergänzungsvorschlag an der Verkehrsstation München Donnersbergerbrücke mitzuteilen und begrüßen das Engagement zur Verbesserung der Orientierung am Bahnhof sehr.“

Wir haben die Stellungnahme der DB Station&Service AG an die MVG weitergeleitet mit der Bitte um Kontaktaufnahme und Abstimmung.

Wir hoffen, dass die obigen Ausführungen der DB Station&Service AG für Sie nachvollziehbar sind. Wir möchten uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken.

Dem Antrag kann nach Maßgabe der vorstehenden Ausführungen entsprochen werden. Er ist damit behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.



Geschäftsbereichsleitung GB 1 – Strategie